

Motion au Conseil communal de Pully

Système urbain d'information dynamique

Préambule

La ville de Pully se doit d'être moderne dans le domaine de l'information instantanée! L'installation de panneaux LED à l'entrée des grands axes routiers sur le territoire pullièran serait un plus pour notre communauté. Plusieurs communes, comme Savigny St. Prex et Epalinges ont franchi le pas en faveur de cette technologie.

Qu'est-ce qu'un système d'information dynamique?

Ce système d'information public est composé de panneaux LED, simples ou doubles. Placés aux entrées routières principales de notre commune, ces panneaux peuvent être télécommandés depuis un poste informatique. Cette technologie permet d'informer en temps réel entre autres : les manifestations futures, les recherches de personnes, les accidents, les travaux de voiries, divers chantiers, l'indication de la température utile, surtout par temps de gel, des économies d'énergie programmable! Ce procédé permet ainsi de supprimer les multitudes banderoles d'affichages parasites attachées au mobilier urbain florissant à certains carrefours de notre cité.

Équipement

L'équipement standard se compose d'un panneau simple ou double permettant un affichage de plusieurs caractères et lignes. Ces messages peuvent être pilotés à partir d'un simple poste de travail et sont donc remis à jour de façon permanente. Par souci d'économie d'énergie, le panneau peut-être éteint la nuit. Le coût d'un panneau est de Fr. 25'000.00

L'installation et la mise en œuvre peuvent être assumées par les services communaux. Les besoins en futurs équipements seront déterminés selon un programme à venir.

Conclusion

Le Parti socialiste demande au Conseil communal de Pully de bien vouloir transmettre la motion « Système urbain d'information dynamique » à une commission pour étude et rapport.

Pyrame Jaquet
Parti socialiste Pully-Paudex-Belmont

Pully, le 31 octobre 2014